

1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 05.07.2023**

2 Protokollant*in: Chris Böse

3 Gäste: keine

4 Beginn: 18:00

5 Ende: 18:47

6

7 **TOP I – Begrüßung**

8 Ronja begrüßt die Anwesenden und eröffnet als älteste Person in der FSV die Sitzung.

9 **TOP II – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- 10 • RCDS: Jakob R., Niklas N., Mette, Kathi
- 11 • Liberale Fachschaftler & Freie Fachschaft: Valentina, Sinan, Niklas G.
- 12 • Kritische Jurist: innen: Patrizia, Cansu, Carla, Jakob, Ronja, Teresa, Soenke, Chris
- 13 • FSR: Ariel, Derya, Ben, Claire, Nell, Judith

14 **TOP III – Wahl der Protokollführung**

15 Die Fraktion der Kritische Jurist: innen ist an der Reihe und Chris wurde einstimmig zum
16 Protokollanten gewählt.

17 **TOP IV – Feststellung der Tagesordnung**

18 Die ursprünglich geplante Tagesordnung wurde auf den Änderungsantrag von Niklas N. zu folgender
19 einstimmig geändert:

- 20 1. Begrüßung
- 21 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 22 3. Wahl der Protokollführung
- 23 4. Feststellung der Tagesordnung
- 24 5. Wahl des Präsidiums
- 25 a. Präsident: in
- 26 b. Stellv. Präsident: in
- 27 6. Besprechung von Kommunikationswegen innerhalb der FSV
- 28 7. Gemeinsame Projekte
- 29 8. Verschiedenes

30 **TOP V – Wahl des Präsidiums**

31 Auf Vorschlag von Jakob wurde Patrizia mit 14 Stimmen und einer Enthaltung zur Präsidentin
32 gewählt.

33 Auf Vorschlag von Katie wurde Niklas N. mit 14 Stimmen und einer Enthaltung zum stellv.
34 Präsidenten gewählt

35 **TOP VI – Besprechung von Kommunikationswegen innerhalb der FSV**

36 Patrizia schlug zunächst vor an dem bisherigen Weg über Slack festzuhalten,
37 woraufhin Niklas N. dies für Inhaltliches begrüßte und sich zudem für eine WhatsApp-Gruppe für
38 kleine Fragen und schnelle Kommunikation aussprach. Teresa fragte auch nach dem Sinn bzw.
39 Vorteil von Slack, grds. würde eine WhatsApp-Gruppe für die interne Kommunikation genügen. Auf
40 die Frage erwiderte Carla, dass in der Vergangenheit im Rahmen einer einheitlichen Gruppe
41 Konflikte entstanden und alternative und breiter gefächerte Kommunikationswege wie Slack sich als
42 sinnvolle Alternative herausgestellt hätten. Ronja fügte hinzu, dass in Slack auch besser alte
43 Nachrichte eingesehen werden könnten, wobei Katie und Niklas N. erwiderten, dass Slack
44 mittlerweile auch Nachrichten lösche. Dennoch empfanden beide Slack als angenehmes
45 Kommunikationsmittel insb. für die FSR-Wahl und den Förderverein. Schließlich stellte Patrizia eine
46 Mehrheit für die Weiterführung des Slack-Accounts fest und die Erstellung einer WhatsApp-Gruppe
47 für konkrete Frage z.B. während einer Aktion wie der Grillaktion. Claire wurde dabei aufgetragen
48 eine solche zu erstellen.

49 **TOP VII – Gemeinsame Projekte**

50 Sinan sprach das geplante Grillevent an und fragte, ob es eine reine Sache der FSV oder auch in
51 Zusammenarbeit mit dem FSR geschieht. Jakob nannte zunächst den von der alten FSV festgelegte
52 Termin: 22.07.2023. Hierbei stellte sich die Frage nach der zur Verfügung stehende Workforce und
53 inwieweit ein alternativer Termin angestrebt werden sollte. Sinan schlug daraufhin vor eine
54 Grillaktion kurz vor der O-Woche im Winter zu organisieren, vergleichbar mit der aus dem
55 vergangenen Wintersemester. Dabei stellte sich erneut die Frage nach der verfügbaren Workforce.
56 Ariel sprach sich für den Termin aus, da bei der letzten Veranstaltung um diese Zeit viele vor Ort
57 gewesen waren. Cansu führte jedoch an, dass fast nur Ersties dort waren und diese ohnehin eine
58 eigene O-Woche haben, wohingegen die Aktion gerade auch die höheren Semester zusammenführen
59 sollte. Sinan und Niklas G. sprachen sich für beide Termin aus, also einen vor der O-Woche und den
60 kommenden bereits festgelegten Termin, woraufhin Jakob mahnte die Aufräumarbeiten nicht zu
61 unterschätzen. Ariel bat hierbei um eine gewisse Absprache über die Arbeitsverteilung zwischen
62 FSV und FSR. Daraufhin schlug Carla vor, das Angebot während der Grillaktion zu verkleinern, um
63 so die Arbeitslast während und nach der Aktion zu verringern. Schließlich wurde abgestimmt, an
64 dem bestehenden Termin mit kleinerem Angebot festzuhalten und auch eine Grillaktion vor der
65 kommenden O-Woche zu organisieren. Als Hauptverantwortliche für den Termin am 22.07.23 haben
66 sich Cansu, Jakob und Niklas N. gemeldet.

67 **TOP VIII – Verschiedenes**

68 Zunächst sprach Patrizia die Organisation und Festlegung der kommenden Sitzungstermine an.
69 Bisher bestand ein ca. 2-monatiger Rhythmus. Niklas N. schlug vor, sich gelockert an den FBR-

70 Sitzungen zu orientieren (ca. alle 6 Wochen) und letztlich nur den Wochentag und
71 die Uhrzeit festzulegen, was auch so ohne weitere konkrete Ausformungen angenommen wurde.
72 Zudem stellte Niklas G. eine Rückfrage an den FSR zur freien Mitarbeit bzw. inwieweit diese sich
73 bisher bewährt hat. Erwidert wurde, dass sie bisher ganz gut ankam, jedoch fehlte es bisher an
74 passenden Aktionen, um das Potenzial der freien Mitarbeit zu testen.
75 Auf Rückfrage zum Termin der Fachschaftsfahrt wurde bisher Ende Juli genannt.
76 Bezüglich der kommenden Sitzung des Fördervereins plant Ben, diesen im Anschluss einer der
77 kommenden FSV-Sitzungen zu organisieren. Gleichzeitig sollten etwaige Aufnahmeanträge in den
78 Förderverein im Anschluss der aktuellen Sitzung ausgefüllt werden.
79 Letztlich regte Patrizia noch an in der Insta-Story der Fachschaft das offene Bücherregal des FSR
80 zu bewerben.
81 Patrizia schließt die Sitzung um 18:47 Uhr.